Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von

## alt Ständerat Albin Heimann

1914 - 2015

Herr alt Ständerat Albin Heimann lebte seit 1952 hier in Kilchberg. Er vertrat den Landesring der Unabhängigen (LdU) 1942 sowie von 1951 bis 1963 im Zürcher Kantonsrat, welchem er in seinem letzten Amtsjahr als Präsident vorstand. 1967 wählten ihn die Stimmberechtigten zum Standesherrn des Kantons Zürich. Dem Ständerat gehörte er bis zum Jahre 1979 an.

In Anerkennung seiner grossen und vielfältigen Verdienste um unser Land und Volk, namentlich auch in Würdigung seines ausgeprägten, positiven und erfolgreichen Einsatzes für eine gesunde Volkswirtschaft, ernannte ihn der Gemeinderat im November 1967 im Hause des Dichters Conrad Ferdinand Meyer zum Ständigen Ehrengast.

Der Verstorbene wird uns als engagierte Persönlichkeit in Erinnerung bleiben.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus. Wir werden Herrn alt Ständerat Albin Heimann stets ein ehrendes Andenken bewahren.

GEMEINDERAT und GEMEINDEPERSONAL KILCHBERG

Die Abdankung findet am Mittwoch, 6. Januar 2016, um 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche Kilchberg statt.